

早いもので、令和7年が始まり1か月が過ぎ、今年度も残すところ2か月を切りました。残り の登校日を数えてみますと、1~5年生が34日、6年生は33日です。この後も、2月は逃げる、 3月は去るように、あっという間に時が過ぎていくことでしょう。残り少なくなった日々の中で、 子どもたちが学年のまとめをしっかりと行い、自信を持って進級、進学していけるように、みん なで1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。そのためには健康管理が大切です。学校 では今も、感染症やかぜ等による発熱、体調不良などで欠席をする子が少なくありません。栄 養・睡眠・運動などの生活習慣を整え、子どもたちが毎日元気に登校できますよう、御家庭で も引き続き御協力をお願いします。

各学年の教育活動の様子



1年 体育

とびっこあそび



2年 生活 おもちゃランド



3年 書写 書き初め大会



4年 総合 クラブ紹介



5年 観劇(坊っちゃん劇場)



6年 スマイル交流遊びの計画



たんぽぽ学級 季節の飾り作り

1月の学校生活を振り返って

冬休みから続けて、縄跳びの練習を頑張っています。おじいちゃんがあや跳びを教えてくれたので、上手になりました。二重跳びは2回しかできないので、もっと練習してびゅんびゅん跳べるようになりたいです。 1年児童

生活科の時間に作ったおもちゃで遊べるおもちゃランドに、1年生を招待しました。遊んだ後に、感想を伝えてくれたのがうれしかったです。頑張って作ったおもちゃで、1年生が笑顔になってくれたので、元気が出ました。 **2年児童**

1月22日にクラブ見学がありました。僕の入りたいクラブは科学クラブです。そのほかにも折り紙、昔の遊び、パソコンなどたくさん入りたい所があってわくわくしています。4年生になったら、入りたいクラブに入れるといいなと思いました。 3年児童

私が頑張ったことは、算数の勉強です。私は算数が苦手だけど、テストで 100 点が取れるように家庭学習を頑張りました。そして、4年生の算数のテストで初めて 100 点を取ることができました。とてもうれしかったです。2月からも頑張ってまた 100 点を取りたいです。

4年児童

坊ちゃん劇場に「KANO」を観に行きました。私は、観劇するのは初めてだったので、とてもわくわくしました。「KANO」を観て、「諦めない」という気持ちは、本当に大切だなと思いました。いろいろな事情を抱えながらも「野球をしたい」という心に感動しました。これからも偉人の思いを忘れずに過ごしていきたいです。 5年児童

私が1月に頑張ったことは、校内書き初め大会です。5年生まで習字を習っていたので、きれいに書くことができました。習字の先生から言われたことを生かして、納得できる作品にすることができました。入選することができてうれしかったです。中学生になっても、きれいな字を意識して書きます。 6年児童

2年生とおもちゃの交流会をしました。トコトコ車で遊びました。トコトコ歩いていて、とても面白かったです。2年生が分かりやすく説明してくれました。楽しかったです。ぼくも2年生になったら、おもちゃを作って1年生と一緒に遊びたいです。

1年児童

2・3月の主な行事予定

現在の予定ですので、変更になる場合があります。御了承ください。

2月 3日(月)	校納金振替日	3月 3日(月)~10日(月)学期末特別時	:間割
~28目(金)	10 分間集中テスト実施期間	3日(月) 校納金振替日	
	(3~6年)	5日(水) 6年 庵体豪跡地	
4 目(火)	入学説明会	石手川ダム見学	
7日(金)	参観日·小野中新入生説明会	サイエンスコーナー (TV	7)
10日(月)	小学校主任会 午後停業	12日(水) 委員会活動(最終)	
12日(水)	委員会活動	14日(金) 6年生を送る会	
17日(月)	クラブ活動(最終)	19日(水) 表彰・大掃除	
18日(火)	避難訓練	21日(金) 給食最終日	
19日(水)	サイエンスコーナー (TV)	2 4 日(月) 卒業式	
20日(木)	スマイル交流遊び	小野中物品販売(午後)	
26日(水)	表彰 (TV)	25日(火) 修業式	
27日(木)	遠足	28日(金) 離任式	
28日(金)	遠足予備日		